

ذكر سلطان مغنيسية وسلطانها يسمى صاروخان ولما  
وصلنا الى هذه البلدة وجدناه بتربة ولده وكان قد توفي  
منذ أشهر فكان هو وأمُّ الولد ليلة العيد وصبيحتها بتربته  
والولد قد صبر وجعد في تابوت خشب مغشى بالحديد  
المقزدر وعلق في قبة لا سقف لها لان تذهب رآخته وحينئذ  
تسقف القبة ويجعل تابوته ظاهراً على وجه الارض وتجعل ثيابه  
عليه وهكذا رايت غيره ايضاً من الملوك فعل وسلمنا عليه  
بذلك الموضع وصلينا معه صلاة العيد وعُدنا الى الزاوية  
فأخذ الغلام الذي كان لي افراسنا وتوجه مع غلام لبعض  
الاصحاب برسم سقيها فأبطأ ثم لما كان العشي لم يظهر لهما

## DU SULTAN DE MAGHNÏCIYAH.

Il se nomme Sâroû khân, et lorsque nous arrivâmes dans  
cette ville, nous le trouvâmes dans la chapelle sépulcrale  
de son fils, qui était mort depuis plusieurs mois. Il y passa,  
avec la mère du défunt, la nuit de la fête (du sacrifice, 10 de  
dhou'lhiddjah), et la matinée suivante. Le corps du jeune  
prince avait été embaumé, et placé dans un cercueil de bois  
recouvert de fer étamé; on le voyait ainsi suspendu au mi-  
lieu d'une chapelle sans toit, afin que l'odeur du cadavre  
pût s'exhaler au dehors, après quoi on la recouvrira d'un  
toit, la bière sera placée en évidence sur le sol, et les vête-  
ments du mort seront déposés sur celle-ci. J'ai vu agir de  
cette façon d'autres souverains que celui de Maghnîciyah.  
Nous saluâmes ce dernier en cet endroit, nous fîmes avec  
lui la prière de la fête, et nous retournâmes à la zâouïah.

Le jeune esclave qui m'appartenait prit nos chevaux, et  
partit pour les mener à l'abreuvoir, avec un autre esclave,  
appartenant à un de mes compagnons; mais ils tardèrent à